



Firma de convenio de colaboración de la Comunidad Judía de México con el Hospital Cedars Sinai

El pasado 6 de septiembre en un evento que reunió a líderes de la Comunidad Judía y representantes del prestigioso Hospital Cedars Sinai, se llevó a cabo la firma de un importante convenio de colaboración que promete fortalecer los lazos de apoyo y asistencia médica para la comunidad judía en México.

En el acto, que tuvo lugar en las oficinas del Comité Central, **Elías Achar, Presidente de la Comunidad Judía de México**, dio la bienvenida a los invitados, que incluían a los presidentes de diversas comunidades judías en México, así como a miembros destacados del Hospital Cedars Sinai. Destacó la importancia de esta alianza estratégica y cómo beneficiará a la Comunidad Judía de México, subrayando la necesidad de no solo enviar a personas a Los Ángeles en busca de atención médica, sino de proporcionar un apoyo más integral y local.

El **Dr. Jorge Goldberg, representante del Hospital Cedars Sinai**, compartió detalles clave sobre la colaboración. Destacó que el hospital ha estado apoyando a médicos locales y brindando segundas opiniones médicas a pacientes de la Comunidad Judía de México. Los objetivos principales de esta colaboración incluyen:

- Servicio de Concierge
- Intercambio con médicos locales
- Telemedicina
- Descuentos y beneficios
- Cursos de prevención y apoyo emocional
- Apoyo comunitario
- Ofrecer pláticas de temas relevantes para la comunidad



El Dr. Goldberg también hizo hincapié en la historia del Hospital Cedars Sinai, que nació como un hospital destinado a ayudar a la comunidad judía vulnerable en Los Ángeles y ha evolucionado para convertirse en uno de los hospitales con los más altos rankings en Estados Unidos.

El **Dr. Heitham Hassoun, Vicepresidente y Director Médico de Cedars Sinai Internacional**, expresó el compromiso del hospital con los más altos estándares en el cuidado de la salud y su deseo de extender sus lazos a través de comunidades judías en todo el mundo. Destacó cómo han logrado ayudar a muchas personas a través de estas colectividades, destacando la importancia de esta colaboración.



El convenio fue firmado por Elías Achar, Presidente del Comité Central, Mauricio Lulka, Director del Comité Central y representante legal, el Dr. Heitham Hassoun, Vicepresidente y Director Médico de Cedars Sinai Internacional y los presidentes de las distintas comunidades y el Centro Deportivo Israelita, con el Rabino Mordejay Tussie como testigo.



La firma de este convenio marca un hito significativo en la atención médica para la Comunidad Judía de México, **prometiendo un acceso mejorado y una atención más integral**. La alianza entre el Comité Central de la Comunidad Judía de México y el Hospital Cedars Sinai promete beneficios tangibles y un futuro más saludable para todos los miembros de la comunidad.

